

良いです！朝読書

一日の始まりは

静かな朝の時間から

朝読書が始まりました。

今日の朝、各学年の校舎を歩いてみましたが、とても静かに取り組んでいます。一部、本を忘れたのでしょうか、読めていない子もいましたが、全体では、非常に集中して取り組んでいます。私が廊下を歩く足音が迷惑になるな、

と思うくらいです。

順調にスタートできていますが、最高の取り組みになるまで、あと一息の努力です。全校生徒の力で、成功させていきましょう。

前回のお便りでお伝えしましたが、各家庭でも、読書用の本の用意など、ご協力をよろしくお願いいたします。

みんなでやる
毎日やる
好きな本でよい
ただ読むだけ



NO！自転車通学 ルールを守り、胸を張れる岸城生へ



残念なことですが、学校が始まって1週間。地域から自転車通学についての苦情が数件寄せられています。

大部分が、左の写真のように、マンションの駐輪場や、駐車場に放置され、住民の方への迷惑となっています。

また、きちんと歩いて登校している他の生徒の横を自転車で通り抜けることは、ずるいことです。ルールをやぶって胸を張るのは良くない。

本当はみんな分かっていることなのだと思います。

どんなときもルールを守って胸を張れる、岸城生でありたいですね。

自転車通学を見つけた場合は学校でも指導を行っていますが、場合によっては、保護者の方にご来校いただいてご協力をお願いすることもあるかと思います。よろしくお願いいたします。

最大の努力が最高の感動をよぶ

努力を支える環境づくり

時間 遅刻をなくそう 朝読書をする
服装 正しい服装で登校しよう 名札は付いていますか？
美化 みんなでそうじ きれいな学校へ